



今日のトピック 2020年の債券市場の振り返りと見通し

世界の長期金利は新型コロナの感染拡大を受け低下

ポイント1 米長期金利は大幅に低下
FRBが過去に例のない緩和を実施

■ 2020年の主要国の長期金利（10年国債利回り）は、新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、中央銀行が大規模な金融緩和を行ったことから、3月にかけて急低下しました。各国・地域でロックダウン（都市封鎖）などの行動規制が行われたことによる世界的な景気の急減速を背景に、米連邦準備制度理事会（FRB）が政策金利をゼロ金利まで引き下げたほか、過去に例のない量的緩和に踏み切るなど、主要中央銀行は大規模な金融緩和を実施しました。4月以降は各国の積極的な財政政策もあり、経済再開による景気底入れ期待などから長期金利はやや水準を上げましたが、異例の金融緩和の長期化見通しからその後も低位で推移しています。



ポイント2 新興国の長期金利も低下基調
南欧国の長期金利も大幅低下

■ 主要国に比べて信用力の低い新興国の長期金利も新型コロナの影響に伴う金融緩和を受けて3月にかけて低下しましたが、その後財政悪化懸念から上昇する国もありました。ただ、FRBの異例の金融緩和でドル安基調となるなか、コロナワクチン開発による景気回復期待から新興国債券市場に資金が流入したことを背景に、年末にかけて新興国の長期金利は一段と低下しました。

■ 同様に、ドイツ国債に比べて信用力の低い南欧各国の長期金利も大幅に低下しました。欧州中央銀行（ECB）が量的緩和を拡大しており、低金利環境がさらに長期化するとの見方から、年末にかけイタリア国債の利回りが0.5%台を付けて過去最低を更新するなど、相対的に利回りが高い南欧国債が買われました。



今後の展開 世界景気回復の下でも長期金利の上昇は緩やかにとどまる

■ 2021年の世界経済は、新型コロナワクチンの実用化に伴い、回復することが見込まれます。ただし、需給ギャップが残るためインフレ圧力は高まらず、FRBをはじめとする各国・地域の中央銀行は、大規模緩和を継続するとみられます。このため景気回復の下でも世界の長期金利の上昇は緩やかにとどまる見通しです。

ここも
チェック!

2020年12月21日 2020年の米国株式市場の振り返りと見通し
2020年12月11日 2020年のインド株式市場の振り返り

■当資料は、情報提供を目的として、三井住友DSアセットマネジメントが作成したものです。特定の投資信託、生命保険、株式、債券等の売買を推奨・勧誘するものではありません。■当資料に基づいて取られた投資行動の結果については、当社は責任を負いません。■当資料の内容は作成基準日現在のものであり、将来予告なく変更されることがあります。■当資料に市場環境等についてのデータ・分析等が含まれる場合、それらは過去の実績及び将来の予想であり、今後の市場環境等を保証するものではありません。■当資料は当社が信頼性が高いと判断した情報等に基づき作成しておりますが、その正確性・完全性を保証するものではありません。■当資料にインデックス・統計資料等が記載される場合、それらの知的所有権その他の一切の権利は、その発行者および許諾者に帰属します。■当資料に掲載されている写真がある場合、写真はイメージであり、本文とは関係ない場合があります。